



Rector de Unillanos participa en Seminario Internacional de Gobierno Universitario.

Villavicencio, julio 23 de 2014. Desde hoy miércoles 23 y hasta el próximo viernes 25 de julio, el rector de la Universidad de los Llanos, Oscar Domínguez González, participa en el Primer Seminario Internacional de Gobierno Universitario en la ciudad de Bogotá, que contará con la asistencia de las principales Instituciones de Educación Superior (IES), públicas y privadas de Latinoamérica.

El objetivo central es la formación y actualización de conocimientos de directivos de los claustros educativos, mediante el desarrollo de nuevas estrategias y estructuras organizativas, que le permitan optimizar los lineamientos de gobernanza institucional; un aspecto fundamental a la hora de cumplir con la misión de mejorar las competencias para brindar una educación de mejor calidad.

Domínguez González, rector de Unillanos y presidente de la Mesa Rectoral Universitaria del Meta, al respecto comentó que “El modelo aplicado por las IES pese a las críticas, sigue siendo un modelo que demuestra resultados. La autonomía de gobierno institucional que existe actualmente, tiene que ir de la mano con nuevas propuestas, y este escenario nos brinda nuevas herramientas gerenciales”.

Articulación entre políticas públicas en educación superior y políticas institucionales, desafíos de la dirección estratégica universitaria, estructuras y formas de gobierno universitario, financiación de IES entre otras, serán las temáticas de trabajo abordadas durante los tres días de este Seminario Internacional de Gobierno Universitario, organizado por las Universidades Javeriana, de los Andes y Politécnica de Cataluña España.

El evento se lleva a cabo en el auditorio Jaime Hoyos de la Pontificia Universidad Javeriana con la presencia de 61 rectores, entre otros integrantes de la comunidad universitaria.

